
“Egli mandò la Sua Parola e li guarì, e li scampò
dalla fossa” (Salmo 107:20).

Caro lettore, gentile lettrice,
il Signore mi ha spinto a fare questo sem-

plice trattato per poter parlare con te cuore a
cuore.

Oggi viviamo in un tempo estremamente
difficile, non soltanto per la crisi economica,
ma anche per la mancanza di moralità, di eti-
ca e, soprattutto, di fede.

Oggi la fede non viene più presa in consi-
derazione, allorché è proprio per mancanza di
Dio tra la gente che le persone sono così lon-
tane dai veri canoni del Vangelo.

Come un mondo così rovinato può andare
avanti, se non si accetta l’unico rimedio che
ci può aiutare, cioè Gesù Cristo?

Sì, proprio il Signore è Colui che può cam-
biare la nostra situazione per quanto concer-
ne la famiglia, le malattie, le crisi e così via.

Allora mi chiedo come mai le persone non
Lo accettano, non fanno qualcosa per dirigersi
verso di Lui?

Eppure la Parola di Dio ci dice chiaramente
che possiamo tutti scampare la nostra anima,
accettando per fede ciò che Gesù Cristo ha
fatto per noi sulla dura croce del Calvario.

Quando Egli morì fuori Gerusalemme per i
nostri peccati, ha perdonato tutti coloro che
vogliono essere riconciliati con Lui.

Un perdono è tale se viene accettato in quel
modo. Quindi Gesù ha preso su di Sé tutti i

peccati, ma, per riconoscenza da parte nostra,
Lo dobbiamo dimostrare accettando la Sua
preziosa Parola e confessando i nostri peccati.

Al contrario se continuo a camminare nella
mia caparbietà, mi dirigo direttamente alla
fossa della perdizione senza più salvezza.

Un giorno dovremo rispondere di quello
che abbiamo saputo e sarà proprio Dio a giu-
dicare tutti gli uomini così come sta scritto nel
libro dell’Apocalisse, capitolo 20.

Per evitare quel temibile giudizio, c’è solo
un modo: accettare la Parola di Dio che non
è altro che Cristo Gesù il Salvatore.

Tale meravigliosa Parola ci può liberare
dalla fossa per portarci nel Regno di Dio e non
nel giudizio di Dio.

Ora la domanda è come si fa per attuare
quanto detto.

Troviamo la risposta nella Bibbia ed esat-
tamente negli Atti degli apostoli al capitolo 16:
“Signori, che debbo fare per essere salvato?”
chiese il carceriere della prigione di Filippi.
L’apostolo Paolo rispose: “Credi nel Signore
Gesù, e sarai salvato tu e la tua famiglia”.

Questo fece questo carceriere, egli accettò
subito e credette nel Signore per la sua sal-
vezza, e la Bibbia dice che non solo lui fu sal-
vato, ma anche tutta la sua famiglia ed era
veramente felice per aver creduto nel Signore.

Anche noi possiamo essere partecipi di
questa gioia incommensurabile. Allora sapen-
do tutto questo amico lettore e lettrice, non
vuoi anche tu sperimentare tale grazia di Dio
nella tua anima? 

In Chiesa ogni domenica noi preghiamo
per questo e distribuiamo gratuitamente let-
teratura cristiana per l’avanzamento dell’ani-
ma nel Regno di Dio.

Chiamaci o vieni a trovarci, e parleremo
insieme di tutto questo che abbiamo trattato
in questo breve esposto. 

Che la grazia di Dio sia con te!

In questo tempo della fine Dio ha mandato a
noi un messaggero con un grande Messaggio
(Mal. 4:5-6).

Tale prezioso Messaggio rivela la Sacra Bibbia
(Amos 3:7) e restaura le dottrine perdute nel-
le epoche passate (Atti 3:19-21).

Nella foto sottostante possiamo vedere la Co-
lonna di fuoco apparsa sul capo del fratello
Branham, quale conferma del suo autentico
mandato divino (Esodo 13:21-22).

Il Signore ha accompagnato il Suo profeta con
segni e prodigi quale conferma dell’autentici-
tà del suo ministero. A prova di questo ci sono
testimonianze audiovisive e documenti che lo
dimostrano.

Colonna di fuoco sul capo del
Rev. Branham a Houston (Texas)

nel mese di gennaio 1950



“Gesù Cristo è lo stesso ieri,
oggi e in eterno” (Ebrei 13:8)

Gesù il Buon Pastore

L’Unico che ti può liberare:

1) Gesù è il Salvatore, salva oggi come
lo faceva nel passato.

2) Gesù è il Guaritore, guarisce oggi
come faceva nel passato.

3) Gesù è il Buon Pastore, perché può
prendersi cura di te nutrendoti con la Sua
Parola e proteggendoti fino alla fine.

4) Gesù è la soluzione, Egli può risol-
vere qualunque problema oggi, come fa-
ceva nel passato.

 
ANCHE TU PUOI VERAMENTE SPERIMENTARE
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